



LOOS HAUS

am kreuzberg

Das Hotel-Restaurant Looshaus am Kreuzberg in Payerbach gilt gleichermaßen als Pilgerstätte für Freunde guter Küche und professioneller Gastlichkeit, wie guter Architektur.

In 900 m Seehöhe, inmitten des Semmeringgebietes, einer der ältesten europäischen Tourismusregionen, wird das Haus in dritter Generation als Familienbetrieb geführt. Küchenchefin Hanna Sehn verarbeitet frische Produkte aus der Region und saisonale Köstlichkeiten zu raffiniert interpretierten Klassikern. Das Wild wird von Ehemann Adolf Sehn, der Jäger ist, geliefert. Wirt Norbert Steiner ist für das Service und den Weinkeller verantwortlich. Neben bekannten heimischen und internationalen Weinen bietet der Keller auch so manchen Geheimtipp.

Das Looshaus ist ein Spätwerk des heute weltberühmten Architekten Adolf Loos (1870–1933). Der Blockbau wurde 1930 für den Wiener Lebensmittelfabrikanten Paul Khuner und dessen Familie als Landhaus errichtet. Spannend ist der Kontrast zwischen der modernen inneren Planung und dem bodenständigen Äußeren des Hauses. Trotz seiner neuen Funktion als Restaurant ist das Haus größtenteils im Originalzustand erhalten. Seit 1963 steht es unter Denkmalschutz.

Umgeben von Wald und Wiesen mit Blick auf Rax und Schneeberg ist das Hotel-Restaurant der ideale Ausgangspunkt für Spaziergänge, Wanderungen, Mountainbiketouren, Schneesport und andere sportliche Aktivitäten. Als Mitglied der „Mountainbike Gastgeber“ bietet das Looshaus Bike-Events, Mountainbike-Seminare, Testtage sowie geführte Mountainbiketouren an. An die Gäste werden Top-Mountainbikes verliehen. Es warten: 75 markierte Strecken mit 1.400 km Länge und 34.000 Höhenmetern.

Die geschichtsträchtige Umgebung sorgt aber auch für ein vielfältiges und hochkarätiges Kunst- und Kulturangebot. Oder einfach looslassen und die Ruhe genießen!